



# 開拓

編集発行  
輪之内町立輪之内中学校  
PTA会報委員会

題字 三輪弘文  
印刷 (株)ダイキュー



1年生 星座	指揮者／鈴木 咲真 ピアノ／片山 暖理
2年生 輝くために	指揮者／北島 愛子 ピアノ／近藤 彩由
3年生 キミのもとへ… 大地讃頌	指揮者／木村 唯菜 ピアノ／中嶋 琴音 指揮者／岩井依玖海 ピアノ／辻井 瑞南
全校 校歌	指揮者／岩井依玖海 ピアノ／辻井 瑞南
全校 あなたに会えて…	指揮者／林 琴葉 ピアノ／中嶋 琴音



私は、前期歌声委員長として各クラスの合唱を見て、良い点や課題点を言ったり、放送で手本となる姿を広めたりしました。後期の音楽祭をより良くする為に、歌うときの姿勢、態度、課題などをまとめたマニアルを作成しました。私は、歌うことが好きなので仕事はとても楽しかったです。だから、全校のために頑張れたと思いました。後期は歌声委員ではありませんが、自分なりに頑張りたいと思います。

頑張れしたこと  
前期歌声委員長  
古田 葵

音楽祭の目標として「全員合唱」というのにこだわっていきました。音楽祭取り組みを通して成績課題ができたと思います。成果は自分たちの財産になるし、課題はこれから成果に繋げていけば三本柱の一つに合唱を高め、また今回の音楽祭はとても良かつたなと思いました。理由は、学級合唱や学年合唱等の全ての発表において全員が全力で歌うことができるからです。これから合唱をさらに良い物にするために、課題点を重視して合唱の向上に繋げていきたいです。

合唱の向上  
後期歌声委員長  
久保田 愛結菜



**最高の仲間との体育祭**

白団団長 松井 姫奈

中学校で最後の体育祭は一番思い出に残る  
体育祭となりました。  
練習では団リーダーを中心につよく声  
をかけ、それに応えていく団員の姿が多くあ  
りました。暑い中での応援練習でも、全員が  
本気で取り組み本番では応援優勝をとるこ  
とができました。2組のみんなと体育祭がで  
きて、白団で良かったです。  
体育祭で創り上げた団結力などをこれから  
の行事や日常生活に生かして生活してい  
きたいです。



獅子白兔 応援優勝



2019

# 体育祭

9月

14日



応援合戦



「水天一碧」

青団団長 林 瑞葉

体育祭青団はV3(三冠)を取ることができました。このV3が取れたのは、青団の団員が一つになれたからだと思います。一番初めの応援練習の時、まつたく声が出てなくて心配していましたが、練習を重ねていくうちに声が大きくなっていました。本番では最高の応援をすることができました。団長一人一人や団員の全員が「青団で良かった」と言ってくれたのでうれしかったです。この体育祭を後期の音楽祭へつなげて最高の音楽祭にしたいです。



競技優勝

水天一碧

2年  
みんなでジャンプ3年  
学年種目

綱引き

2年  
学年種目

綱引き

1年  
学年種目1年  
みんなでジャンプ

# 百戦百勝



## 最高の体育祭

赤団団長 山崎 真誠



**赤団**

1-1 1-4  
2-1 3-1

元気のいい団員の中で団長をやることができるっても嬉しかったです。一日一日の練習で全員が全力で勝ちにこだわってやってきました。うまくいかないこともあったけど、そういう日々が自分を成長させてくれたんだと感じています。だから団長という立場で同じ団の子を引っ張ることができてよかったです。赤団のみなさん、団リーダーについてくれてありがとうございます。この経験を生かして残りの期間、頑張っていきたいと思います。

3年 学年種目

綱引き

3年 みんなでジャンプ

2年 みんなでジャンプ

綱引き

3年 リレー

職員種目

1年 学年種目

綱引き

1年 リレー

1年 みんなでジャンプ



男子バスケットボール



女子バスケットボール



男子バレーボール



女子バレーボール



男子テニス



女子テニス



剣道

Club Memories



サッカークラブ



卓球



美術



## スローガン 大樹深根

私は、前期間体育祭に向けて活動をしてきました。私は、全校生徒が日常生活を大切にしようと努力してきました。体育祭は全校生徒のみなさんのお陰で大成功を収めることができました。日常生活から協力し、学年・学級で高めてくれたことを本当に感謝しています。後期生徒会長も輪中を信じて頑張ってください。

前期生徒会長  
永井 陸

## スローガン 大樹開花～花を咲かせて種を繋ごう～

後期には、輪中音楽祭や、伝統を引き継ぐ会などがあり、伝統の三本柱をより高めていかないといけないと思っています。だから、前期の体育祭で築き上げた縦割りにも関わりをもたせながら、三本柱を向上させていきます。ように働きかけています。

後期生徒会長  
山崎 真誠



## コサージュを作る会

3年生が卒業式に胸につけるコサージュを作る会が開催されました。町から補助金をいただいております。



## 資源回収

今年度2回目の資源回収がありました。限りある資源を有效地に使うように親子で作業しました。ご協力ありがとうございました。

輪之内中学校  
ホームページ  
QRコード

こちらもご覧ください

編集後記

今年も残すところ、あとわずかとなりました。慌ただしいですが、風邪などひかない様に気を付け、良い新年をお迎えください。

資源回収  
ご協力ありがとうございました。  
第2回 10月27日(日)

回収金額	248,840円
町からの補助金	96,992円
合計	345,832円

次回は2月15日(土)です。  
予備日は2月29日(土)です。